
Imprensa se tornar órgão de acusação é reflexo de momento

Spacca

De acordo com o advogado Sérgio Bermudes, a imprensa,

embora seja imperfeita, é fundamental. Em sua opinião, o fato de veículos de comunicação por vezes
atuarem como assistentes da acusação é um reflexo do momento atual do Brasil. 

“A imprensa está tendenciosa ou a imprensa está refletindo o que vai passando pela consciência, pela
emoção das pessoas? Todos nós ficamos estarrecidos com o que acontece e a imprensa é sensível a isso.
Por que ela se transforma num órgão de acusação? Pelo julgamento que faz daquilo a que tem acesso."

Em entrevista concedida à ConJur em 2018, Bermudes afirmou que o Direito é plástico. Ou seja: as
normas jurídicas são formuladas abstratamente, e cabe ao advogado moldá-las a situações específicas.

No último mês de dezembro, o escritório de Advocacia Sérgio Bermudes completou 50 anos. Durante o
período, seu fundador tornou-se um dos mais influentes advogados brasileiros.

Confira abaixo o terceiro vídeo da série com Bermudes na TV  ConJur:
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